

## Tag der Muttersprachen: Zungenbrecher im Fokus

Am 26. Februar 2025 feierte unsere Schule den Tag der Muttersprachen unter dem Motto „Unsere Zungenbrecher“. In fast jeder Klasse werden bis zu zehn verschiedenen Sprachen gesprochen. Alle SchülerInnen behandelten Zungenbrecher in ihren Muttersprachen sowie im Deutsch- und Englischunterricht.

Nach einer einwöchigen Vorbereitungsphase mit Recherche, Übersetzungen und Plakatgestaltung besuchten SchülerInnen aus dem Muttersprachen-Unterricht (arab., BKS, türkisch, ukrainisch) verschiedene Klassen. Dort trugen sie ihre auswendig gelernten Zungenbrecher vor und tauschten sich mit ihren MitschülerInnen aus.

Der Tag wurde mit großer Begeisterung gefeiert. Besonders die von den Kindern gestalteten Plakate sind ein Highlight und derzeit auf der Pinnwand neben der Schulleitung ausgestellt.



<https://youtu.be/URfa3y16K68>

